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10月16日 ガバナー公式訪問
　　　　 クラブ協議会②
10月23日 親睦旅行に振替
　　　　 10/25～26(時間変更）
10月30日 卓話『自分史』
　　　　 長沼大策会員（時間変更）

ビジターゲスト
　米山記念奨学生
　　　　　　朴　秀昡さん
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さんこんばんは。10月は、職業奉仕月間、米山月間であります。
地区の職業奉仕セミナーが10月17日に清水園にて開催されますので、
是非参加して頂ければと思います。
　ロータリーデーでチラシをお配りしておりますので、参加動員をお
願い致します。
　10月は「神無月」と言われております。「神無月」の語源は「無・
な」が「の」にあたる連動助詞「な」で「神の月」というものが有力
な説とされています。一方では、出雲大社に全国の神が集まって「一
年のことを話し合う」とされており、出雲以外には、神がいなくなる
と聞いたことのある方もいると思います。これは、中世以降、出雲大
社の御師が全国に広めた民間語源とされています。なお、出雲以外に
は、神がいなくなるという説においても、留守神という性格を持つ神
も存在してすべての神が出雲に出向くわけではないとされています。
また、出雲では、１０月には出雲大社ほかいくつかの神社では「神在
月」の神事が行われるそうであります。その中で代表される神事が、
旧暦の10月11日から17日まで出雲大社に全国の神が集まって「一年の
ことを話し合う」とされる「神在祭」であるそうです。時期が合えば
行かれてみては如何でしょうか。
　また、10月と言えば「秋」真っ盛りでありまして、スポーツの秋、
読書の秋、食欲の秋なんてことをよく耳にされていると思います。
スポーツでは、当クラブでもホビー委員会にお骨折り頂きまして、野
球の復活ということで10月９日に練習を再開する予定ですし、様々の
会でもゴルフコンペのお誘いも多いと思います。汗を流してみては如
何でしょうか。
　食についてですが、「大戸屋」という定食屋さんの記事がありまし
たので、お話したいと思います。各店舗、ランチタイムはいつも行列
が出来ているそうです。行列の秘密とは、なんでしょうか。各店舗の
ほとんどが、建物の２階や地下にあるそうです。普通に考えれば、飲
食店ですから一階にあった方が良いと思いますが、そこに秘密がある
そうです。それは女性客の「ある心理」を気遣ったものらしいのです
が、どういう気遣いだと思いますか。残念ながら男性には、全く気に
ならないかもしれません。女性客の心理とは、一人で行列に並ぶこと
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
ＴＥＬ/ＦＡＸ　048-775-7788　　

出席　　会員数　　３5　　　出席数　　22
欠席　　欠席数　　13　　　（％）　  62.86
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  5
修正（％）　 　    85.71 　　   （Ｍ・Ｕ）      4

出席率

　最初の支援場所。住宅支援をしています。200棟＝
200家族が住める住宅を作っています。2770地区が支
援したのはこのうちの4棟くらいとのことでした。ここま
ではホテルから3時間くらいかかります。朝夕はホテルで
食事をいただきますが、昼食は全額先方の地区が提供
してくれたのでお金を使わないツアーでした。
　漁村では船がなくなったので船を寄贈しました。今ま
で手漕ぎでしたが、モーター付きボートを寄贈しました。
ボートには3860地区のロータリーマークが入れられて
いました。現地では手作業でボートを作っていました。
　次は学用品の支援です。文房具を支援する会場には、
現地の子供たちが待っていて文房具を手渡しするセレ
モニーを行いました。手渡しは、子供の目線で渡したほ
うがよいと渡邊パストガバナーに言われました。
　学校の校舎は台風で屋根がありませんでした。修復
予定でお金は渡っていますが、まだまだ着工していませ
んでした。たくさんの修復場所があってたいへんだなぁ
と思いました。生徒たちはとても目がきれいでした。
　自転車のような乗り物も寄贈しました。こちらにもロ
ータリーマークがついていました。
　体育館に入ったら1,000人くらいの市民に出迎えら
れ、ありがとうありがとうと感謝されました。長靴と缶詰
を支援する場所だったようです。感謝の踊りを何組かが
踊ってくださいました。支援物資を手渡ししたらとても時
間がかかりました。
　ホテルに3時間かけて戻り、翌朝おきたら道路が冠水
していました。空港に戻れるのかなぁと心配しましたが
日常茶飯事のようでした。
　ラオスの貧困は、のどかな貧困でしたが、フィリピンの
貧困はぜんぜん違う貧困でした。何かしてあげたいけど
何もできない、でもできることはしようと思いました。
機会があったら、現場に行ってみてください。そのあたり
をお願いして私の報告を終えたいと思います。

スマイルスマイル
吉川会員　結婚祝いありがとうございました。おかげさまで45年
　　　　　経過しました。
村岡会員　誕生祝いありがとうございました。喜寿になりました。
　　　　　今後とも宜しくお願い致します。
藤村副幹事　結婚祝いありがとうございます。
齋藤博重会長／久保田幹事／齋藤哲雄副会長／武重会員／大塚信郎会員／小林会員／
富永会員／齋藤重美会員／井上会員／萩原会員／尾花会員／大木会員／名取会員／
大塚崇行会員／関口会員／樋口会員／野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

委　員　長　報　告

　◆広島土砂災害義捐金
でのクラブの対応に地区
からお礼状をいただいてい
ます。
◆地区からクラブ研修リー
ダーのセミナーの案内をい
ただいています。
◆先週もお話ししましたが上尾・桶川・伊奈暴力排除地
域安全大会、上尾市文化センターでの水谷修氏～夜回
り先生～の講演のチケットがきていますので希望者は
事務局にお問い合わせください。
◆11月15・16日に地区大会が開催されます。ごあんな
いをお配りしました。大勢の皆様のご出席をお願いいた
します。
◆『あぴお』の「ロータリーの窓」に掲載があります。ご一
読いただければと思います。
 

地区　社会奉仕部門　尾花正明部門委員長
　地区から報告させてい
ただきます。広島土砂災害
支援について9月2日に各
クラブに配信させていただ
きました。20日間という短
い期間で目標の254万円
を超える273万円ほどの金額が集まり、全額を第2710
地区のガバナーに送金させていただきました。地区のホ
ームページにクラブ別の義捐金の金額がでていまして、
たいへんありがたいことに上尾RCからは20万円という
多額の寄付をいただき心から御礼を申し上げます。現
在は長野でたいへんな状況になっていますが、こちらは
今後精査しながら地区としての対応を決めていきたいと
思います。

です。安い定食屋さんの目の前で並んでいる自分の
姿、その姿に並々ならぬ抵抗を感じる女性の心理を
理解して、あえて２階や地下であれば、並んでも抵
抗を軽減できるということらしいです。人の集まる
場所には、やはり人が集まる理由があるようです。
当然のことながら、安くて美味しいということが多
くを占めている理由だと思いますが、「もうひと工
夫」「もうひと配慮」が女性のリピート客を生み、
行列をさらに長くしているのだと思います。
　女性の口コミや評判というのは、どの業界でも重
要視されることが多いようです。私もそうですが、
男は大抵女性に任せることが多いと思います。皆さ
んの会社の事業におきましても「どのようなお客様
がリピートしてくださり、また、どのような理由で
リピートしてくださるのか」と検証する時には、女
性の目線や意見を取り入れることも大切だと思いま
す。是非、「もうひと工夫」「もうひと配慮」を少
しだけでも意識してみたら宜しいかと思います。
　すっかりと涼しくなりまして、油断すると風邪を
引いてしまう衣替えの時期です。上着を着るべきか
どうか玄関先で迷う時期でもあります。体調管理に
は十分に気をつけて頂きたいと思います。
以上で、会長挨拶と致します。

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

　２日前に大宮駅で階段をのぼる際に転倒してしまい
ました。最近、ほかのことを考えてぼーっとしていたから
だと思います。ほかのこととは、大学院の受験を準備して

　先ほど齋藤会長からも
スポーツの秋とのことで、
先週もお伝えしたとおり、
野球の練習をする運びとな
りました。現在15名の会員
の方が10月9日のナイター
練習に参加してくださることになっています。上平公園、
上尾市民球場18:30集合、19:00から練習開始し、その
後参加可能な方は尾花パスト会長が経営するCafé＋
space SOLARISにて反省を兼ねて懇親会を行いたい
と思います。

ホビー委員会　斎藤修弘委員長
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米山功労者表彰

　９月16日・17・18日の３
日間、セブ島に行ってきま
した。2770地区の本来の
訪問団は13日から16日ま
でマニラに訪問していて、
私はそちらに行っていませ
ん。上尾RCはマニラのヴァレンズエラ地区へのレスキュ
ーの支援をしたので、ヴァレンズエラからはバナーをい
ただきました。全員で70名の訪問団で、マニラに行った
のは65名で16日には帰国しています。私は5人で、成田
からの直行便でセブ島に行き、10名がマニラからセブ
に入り合計15名がセブ島を訪問しました。
　16日、夜7:00に着いてセブ ウエストRCの例会に行
きました。例会は2時間と長く、我 も々紹介されました。
渡邊パストガバナーと田中パストガバナーが並んで記
念写真を撮影しました。例会の進行は日本と違い、食事
をしているだけのような写真になっています。どうやらこ
の日はセブの再開発について討論しているようでした。
マニラは3800地区で、セブは3860地区です。地区でレ
イテ島の支援をしているのですが、セブの北部がレイテ
島に近く、北部が台風で壊滅的な被害にあったのでそ
ちらも見てくださいと言われました。

例　会　主　題　

地区 国際交流委員会   大木保司委員
フィリピン訪問報告

吉川　公夫会員

いて、受験の日が近づくにつれ、少しストレスがたまりす
ぎていたようです。勉強はたいへんですがまだ結果がで
たわけではないので最後までがんばりたいと思います。
いまバイトと学校と勉強の３つをするのはたいへんな時
期なのでしばらくバイトも休むことになりました。バイト
が休めるのも皆さんのおかげですので、うしろから支え
てくださる皆さんのことをいつも忘れず感謝の気持ちを
常に抱きながら最後までがんばっていきます。よろしくお
願いします。

開所祝い
富永　建会員

　島村パスト会長のところで80部屋の老人ホームを作
っていただき、10月1日に開業しました。私たちは建物を
貸しているだけで、資格もありませんので運営には関与
していません。86歳の母親は部屋の予約をしました。
20年前と比べてとても安くなったと感じました。たくさん
のお祝いをいただきありがとうございました。


